
ESFA Mitgliederversammlung 12.10.2022

Protokoll


Anwesende Mitglieder: Matthias Grußendorf (1. Vorsitz), Sven Heitmann (2. Vorsitz), Sabine 
Wiesegart (Kasse), Katja Meier (Schriftführung), Rouven Meier, Rike Hansen, Doreen Hoffmann, 
Dajen Hadler,  Beate Thilo, Bernd Albrecht-Hielscher, Dirk Inderbieten, Andrea Schneider


Gäste: Keine


Stimmen 11 (wegen einer Familienmitgliedschaft)


1. Die Versammlung wird um 19.05 Uhr mit der Begrüßung durch den Vorsitzenden Matthias 
Grußendorf eröffnet. 


2. Der Vorsitzende stellt die zeitgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest.


3. Das Protokoll der letzten MV wird mit 10 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.


4.1. Berichte 

- Die Fachbereiche NW, Kunst und Musik haben die ihnen zur Verfügung gestellten Budgets (fast 	

ganz) abgerufen. 

- Die Gutscheine sind immer noch nicht alle abgerufen worden. Es gab im letzten Geschäftsjahr 

17 Einlösungen.

- Die neue Website und das neue Logo werden bald gelauchnt. 

- Die Anschaffung und Nutzung der iPads in den IPad-Jahrgängen ist und bleibt ein Thema. Der 

Verein hat inzwischen Spenden auf dem Konto, um Geräte bezahlen zu können. Die Anfragen 
bleiben jedoch aus und das Procedere mit der Schule ist noch nicht im Detail geklärt. 
Inzwischen gibt es für die Sammelbestellungen auch einen Anbieter, der Leasing anbietet und 
auch - bei Abnahme vieler Geräte - einige Geräte als „Stipendium“ vergibt.


4.2. Bericht Kassenwart

Siehe Anhang


4.3. Die Kassenprüferinnen Dajen Hadler und Andrea Schneider berichten. Es wurden keine 
Unregelmäßigkeiten festgestellt. Sie beantragen die Entlastung des Kassenwartes. 


5. Entlastung des Kassenwarts 10 Ja-stimmen, eine Enthaltung


6. Entlastung des Vorstandes 

Rike Hansen schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. 8 Ja-Stimmen, drei Enthaltungen.


7. Wahl Beisitz

Rike Hansen, Doreen Hoffmann und Andrea Schneider möchten sich nicht mehr zur Wahl stellen. 
Sie bekunden aber erneut, sich gerne aktiv einbringen zu wollen. Beate Thilo ist nach wie vor 
interessiert und wird mit 11 Ja-Stimmen gewählt. 


8. Verschiedenes

- Schulfest: Rike Hansen, Doreen Hoffmann, Sven Heitmann und Katja Meier berichten von der 

Idee eines Schulfestes. Die Schulleitung favorisiert einen Termin im September 2023. Durch das 
Schulfest sollen viele Akteur:innen angesprochen werden. Im Mittelpunkt stehen folgende 
Anliegen: Gemeinschaftsförderung, Möglichkeiten derEinbindung derer, die bisher noch nicht 
viel Anbindung an die Schule hatten (z.B. Internationales Buffet, verschiedene Musik-Acts), 
Sichtbarkeit des Fördervereins stärken.


Das Schulfest soll verstetigt werden, Strukturen hierfür geschaffen werden. Jedes Jahr könnte das 

Fest unter einem anderen Motto stehen, wobei einige Meilensteine gleich bleiben sollten.

Es gibt hierfür bereits einen Workspace bei Slack, der sich in den kommenden Monaten mit vielen 
Mitarbeitenden füllen darf.

Katja spricht Mareike Nikolaus an, ob sie sich vorstellen könnte auf Seiten der Schulleitung 
Sprachrohr zu sein. Das Schulfest soll auch eine Möglichkeit bieten, sich punktuell einbringen zu 
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können, ohne sich über längere Zeit verpflichten zu müssen. Wir wünschen uns, dass sich die 
Arbeit auf viele Schultern verteilt. Ein analoges Planungstreffen im kleinen Kreis soll bald der 
Startschuss sein, um zu klären, wer wen wie anspricht und mit ins Planungsteam holt.


- Website: Andrea bietet an, Fotos von Projekten in der Schule zu machen, damit wir die neue 
Website aktuell füttern können.


Svens Anliegen ist es hierüber dem Verein neue Sichtbarkeit zu verschaffen. Er möchte auch neue 
Flyer gestalten lassen und fragt, ob unter den Mitgliedern jemand ist, der das übernehmen 
könnte.



